

**Artikel vom 14.11.2021**

Einer der wichtigsten Gedenktage

## Gedenkveranstaltung zum Volkstrauertag



Einer der wichtigsten Gedenktage, die wir alljährlich begehen, ist der Volkstrauertag.

Wir gedenken der Opfer der beiden Weltkriege, von Gewaltherrschaft und Vertreibung.

Vor 80 Jahren überfiel Deutschland die Sowjetunion. Wenn wir auch seit 1945 keinen Krieg mehr auf deutschem Boden erleben mussten, so ist uns dieser Tag Anlass, uns vor den unzähligen Opfern zu verneigen und zugleich Mahnung und Ansporn, Frieden und Versöhnung wertzuschätzen und dafür einzutreten.

Herzlichen Dank für die würdige Gestaltung an die Pfarrer Baumgartner und Tröbs, den Hauptredner, zweiten Bürgermeister Josef Gruber, Evi Vohburger für den VdK, Dr. Sigrid Ullwer-Paul für die Sudetendeutsche Landsmannschaft, an die Blaskapelle St. Vitus, die Krieger- und Reservistenkameradschaft von 1872, die Freiwillige Feuerwehr Burglengenfeld, die Polizeiinspektion Burglengenfeld, die Kolping-Familie, die BRK-Wasserwacht und an alle teilnehmenden Burglengenfelderinnen und Burglengenfelder.